



# SOCIÉTÉ NAUTIQUE DE GENÈVE

## Newsletter Alinghi – SNG

Chers Membres de la Société Nautique de Genève,

Veillez trouver ci-dessous un update de la situation juridique de l'America's Cup suite aux décisions prises par la Cour Suprême de New York jeudi 14 mai.

En substance, la juge a déclaré que:

1. La date du match doit être fixée dans le cadre d'une médiation qui doit aussi prendre en compte la possibilité pour le Circolo Vela Gargnano de nous challenger aux côtés du Golden Gate Yacht Club. Si la date du match ne peut être définie par voie de médiation, le match de la 33e America's Cup devra être couru en février 2010.

2. La date du match prime le lieu du match, ce qui signifie que la date de la régata en février 2010 n'oblige pas votre club à défendre l'America's Cup dans l'hémisphère sud, comme l'exige pourtant le Deed of Gift. Le choix du lieu du match est du ressort du Defender et donc de votre Club.

3. Le GGYC doit produire son Certificat de Douane le plus rapidement possible ou pourra être disqualifié. Selon la Cour, le GGYC s'est caché derrière la notion de "plus rapidement possible" pendant près d'une année, ce qui n'est pas acceptable, mais plus important encore, la juge a confirmé que leur Certificat de Douane devait correspondre exactement aux mesures du bateau tel que décrit dans leur avis de Challenge de juillet 2007, soit un bateau de 90 pieds par 90 pieds.

Tout cela constitue d'excellentes nouvelles pour la SNG et pour Alinghi!

Actuellement nous étudions divers lieux susceptibles d'accueillir la 33<sup>e</sup> America's Cup, mais nous ne sommes tenus de le dévoiler au GGYC que 6 mois avant la compétition en elle-même, soit au plus tôt au début du mois d'août... patience donc...

En attendant le résultat de la médiation, Alinghi va continuer à travailler d'arrache-pied pour être prêt à défendre l'America's Cup en février 2010.

Le timing est serré, mais nous serons prêts et nous planifions toujours de mettre notre grand multicoque à l'eau dans le courant de l'été sur le Léman pour ses premiers essais et navigations.

Nous sommes heureux de pouvoir continuer à aller de l'avant et allons continuer à nous entraîner d'ici là sur le lac en Décision 35. Prochaine étape, Grand Prix de Rolle les 23 et 24 mai prochains. Au plaisir de vous croiser sur l'eau ou à terre et bonne saison à tous,

Votre team Alinghi.

